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Prot. 5036/2020 

 
Vicenza, 31 luglio 2020 

 
Ai genitori degli alunni  

Scuole d’infanzia, primaria e secondaria 
dell’Istituto Comprensivo n. 6 F. Muttoni 

 
e p.c. al personale dell’Istituto 

 
Sito d’Istituto 

 
Oggetto:  Ripartenza a.s. 2020/2021 
 
Gentili tutti, 
 
con la presente desideriamo comunicare le azioni condivise e intraprese in vista dell’inizio del prossimo 
anno scolastico.   

 
Le variabili ancora in gioco sono molte e al momento non possiamo essere esaustivi, come invece 
vorremmo, ma Vi rassicuriamo sul fatto che l’impegno della Scuola è al massimo affinché il rientro a 
settembre dei nostri alunni si possa realizzare in serenità e sicurezza. 
 
Alla fine di giugno il Ministero dell’Istruzione ha predisposto il Piano scuola 2020-2021 contenente le linee 
guida per la pianificazione delle attività scolastiche per il prossimo anno scolastico e recentemente 

l’Ufficio Scolastico Regionale del Veneto ha pubblicato il Manuale operativo “Piano per la ripartenza 
2020/2021” per supportare gli Istituti scolastici nella definizione delle misure organizzative e di 
prevenzione necessarie per assicurare a tutti gli alunni una didattica in presenza. 
 
Da subito la nostra Scuola si è attivata per verificare la capienza degli spazi a disposizione secondo le 
regole generali imposte dall’attuale situazione pandemica, individuare i punti di forza e le criticità e 

prospettare possibili soluzioni logistiche e organizzative anche attraverso una attiva interlocuzione con 
l’Amministrazione comunale e l’Ufficio scolastico provinciale di Vicenza. 
 
In un’ottica di collaborazione tra Istituzioni stiamo provvedendo a concretizzare quello che al momento 
appare necessario per organizzare al meglio la riapertura delle scuola in termini di rimodulazioni e 
progettazioni di spazi, programmazioni di varia natura, richieste di ulteriori risorse umane, acquisti di 
materiali per la pulizia e per la sicurezza. 

 
Nel corso degli incontri con l’Assessore alla formazione Cristina Tolio e con il Direttore dei Servizi 
educativi Dott.ssa Munaretto nel mese di luglio sono stati analizzati gli interventi richiesti dal nostro 
Istituto e ritenuti necessari al fine di garantire le misure di sicurezza imprescindibili secondo le indicazioni 

del CTS, distanziamento fisico sia in aula che negli spazi comuni e riduzione degli assembramenti: 
 
− interventi di edilizia leggera presso alcuni plessi del nostro Istituto per ampliare alcuni locali e 

risolvere le criticità individuate relative all’ampiezza delle aule 
− sistemazione degli ingressi secondari agli edifici al fine di poter organizzare l’entrata e l’uscita dai 

plessi evitando assembramenti e senza ricorrere, se possibile, ad orari d’ingresso e uscita 
differenziati, mediante l’utilizzo di accessi diversificati per gruppi di classi/sezioni 

− riqualificazione degli spazi esterni, al fine di potenziare la presenza all’aperto, assegnando singole 
aree agli stessi gruppi classi/sezione, eventualmente a rotazione, per attività sia didattiche che 

ricreative 
− fornitura di banchi di dimensioni ridotte rispetto agli attuali, necessari in alcuni plessi per una 

distribuzione degli arredi conforme alle nuove misure di sicurezza 
− interventi relativi alla sicurezza. 
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In relazione agli interventi che potranno essere realizzati sono allo studio soluzioni organizzative diverse e 

nuovi layout d’aula, anche in considerazione del fatto che i plessi che dispongono di locali più ampi 
possono accogliere le classi più numerose. 
 
In questi mesi estivi tutto il personale in servizio è impegnato nello sgombero di locali, spostamento di 

arredi, accurata pulizia e disinfezione al fine di rendere disponibili per attività didattiche per gli alunni, 
anche in piccolo gruppo, tutti gli spazi presenti nei diversi plessi del nostro Istituto comprensivo. 
 

Per quanto riguarda l’organizzazione delle lezioni e l’orario scolastico, dovendosi prevedere la possibilità 
di attività didattiche a gruppi (se necessarie al fine di ridurre il numero degli alunni per classe/sezione) o 
di rimodulazione dei tempi scuola, la variabile principale è l’organico del personale docente, rispetto al 
quale sono state avanzate all’Ufficio Scolastico richieste di potenziamento per tutti gli ordini di scuola. 
 
L’obiettivo è di garantire il più possibile in presenza il tempo scuola previsto dall’ordinamento.  

Per quanto riguarda la scuola primaria a tempo normale è possibile la rimodulazione delle 27 ore 
ordinamentali in orario antimeridiano, senza mensa. 
Per quanto riguarda la Scuola dell’Infanzia, per la quale non è prevista la misura del distanziamento 
fisico, si rimane in attesa di ulteriori indicazioni da parte del Ministero. Particolare attenzione è comunque 
rivolta ai bambini piccoli per i quali potrà essere eventualmente prevista la compresenza di entrambe le 
docenti per tutte le ore antimeridiane subordinata ad una diversa organizzazione dei gruppi sezioni e del 
tempo scuola, in particolare nella fase dell’inserimento. La mensa rimane gestita dall’Amministrazione 

comunale.  
Per la scuola secondaria la richiesta di organico aggiuntivo è funzionale a una didattica in presenza in 
piccolo gruppo, anche finalizzata al recupero delle competenze di base. 
 
Il nostro Istituto ha avanzato anche richieste di potenziamento dell’organico del personale collaboratore 
scolastico, funzionale al potenziamento dei servizi di accoglienza degli alunni, in particolare alla scuola 
dell’infanzia e primaria, all'intensificazione dei servizi di pulizia, nonché all’applicazione dei protocolli di 

igienizzazione e disinfezione dei locali.  
 
Infine, per quanto riguarda le attività pomeridiane organizzate da anni dai genitori alla scuola primaria in 
collaborazione con la Scuola, al momento non è possibile definirne le modalità di realizzazione, in quanto 
le stesse dipendono dagli spazi che risulteranno disponibili, dall’organizzazione delle attività didattiche e 
dai protocolli di sicurezza che verranno adottati. 

 
Siamo fiduciosi che a partire dall’ultima settimana di agosto la situazione andrà definendosi in termini di 
interventi e di risorse di organico e consentirà ai competenti Organi collegiali di assumere le delibere 

organizzative e didattiche più adeguate per una Offerta formativa di qualità e sostenibile per le famiglie. 
 
Nel ringraziare per l'attenzione e la collaborazione, cogliamo l'occasione per porgere i nostri saluti più 
cordiali. 

 
 

Il Dirigente scolastico  Il Presidente del Consiglio di Istituto 
Giovanna Pozzato   Alfredo Robusto 
 
I Presidenti: 

 
Comitato genitori Scuola dell’Infanzia Lattes Rita Cavaliere 
Comitato genitori Scuola primaria Riello  Claudia Boscarato 
Comitato genitori Scuola primaria Zanella Giulia Irene Ventura 
Comitato genitori Scuola secondaria Muttoni Cristiana Sartori 
Associazione “Amici e genitori della Zanella”  Massimiliano Giugni 
 


